

Entdeckung des Jahres!

Die "Entdeckung des Jahres" verleihen wir an Weingüter, die uns zuvor entweder unbekannt waren, oder zuletzt durch den größten Qualitätssprung aufgefallen sind, und die wir jedem Weinfreund, der neue, noch nicht überall bekannte Spitzenwinzer kennenlernen will, nur ans Herz legen können.

Entdeckung des Jahres: Weingut G. A. Heinrich

Die Rotweine waren hier schon immer gut, haben zuletzt aber vor allem an Feinheit und Schliff noch einmal deutlich zugelegt. Der "Dieb" (früher noch: "Wollendieb") gehört seither zu den besten Rotweincuvées im Land - nicht nur im Ländle. Da auch die Weißen in den letzten Jahren merklich gewonnen haben, wird es höchste Zeit, das Weingut G. A. Heinrich neu zu entdecken!